

困難な闘い……

だけど俺たちはハンドル握って闘いぬく

- 「本部」の妨害には頭にきた。反対同盟や支援からの激励や差し入れけられしかつた。
- 俺らと関係もたい「本部」の革マルの奴らがひとの職場に入り込んで無責任にいやもんづけだけやるのは本当に頭にきた。
- 難しい事は、よくわからぬけれど……、あいつらを見て動労「本部」に行かなくてよかつたなどという実感はもつてている。
- 苦しかったけど、「本部」のやつらに対する意地でもと皆んながんばった。
- 今まで、ろう城の時なんか自分たちで食料

- 二度目は自信もってやれた。
- 当然、処分など考えられると思うが、その辺の展望はどうなのだろうか？
- 今、佐倉はどうなっているのか？ 俺は同じ釜の飯を喰つてきいたからネ、気になつていてる。
- 团结の強さは、どのようにしてつくられてきたのか
- 昔はストをやつても構内に入れなかつた。今は力がついてきた。
- 皆でまとまって闘つてきてるからだんだん強くなれた。そうじゃなければ、こんな（※三里塚の課題で）ストをやつたらとつに首にされるよなア。
- 地域的なつながりや、年令層のちがいなどを大切にしながら仲間同士の信頼が長い間かかつてよくできている。それに支部の役員も各々のジョンをよく守つて一所懸命がんばつてゐるのを見えてえらいと思う。成田の強さもそんな所にあるんじやないのかな。自分も思つてることを何でもあけすけに話している。そういうのも团结の支えにプラスしていると思う。

- 29才・検修係
54才・構内運転士
52才・検査係
31才・構運係
31才・検修係
31才・検修係
31才・検修係
31才・電運士
37才・電運士
40才・機関士（指名スト対象者）
全家族

- 二度目は自信もってやれた。
- 当然、処分など考えられると思うが、その辺の展望はどうなのだろうか？
- 今、佐倉はどうなっているのか？ 俺は同じ釜の飯を喰つてきいたからネ、気になつていてる。
- 团结の強さは、どのようにしてつくられてきたのか
- 昔はストをやつても構内に入れなかつた。今は力がついてきた。
- 皆でまとまって闘つてきてるからだんだん強くなれた。そうじゃなければ、こんな（※三里塚の課題で）ストをやつたらとつに首にされるよなア。
- 地域的なつながりや、年令層のちがいなどを大切にしながら仲間同士の信頼が長い間かかつてよくできている。それに支部の役員も各々のジョンをよく守つて一所懸命がんばつてゐるのを見えてえらいと思う。成田の強さもそんな所にあるんじやないのかな。自分も思つてることを何でもあけすけに話している。そういうのも团结の支えにプラスしていると思う。

- 29才・検修係
54才・構内運転士
52才・検査係
31才・構運係
31才・検修係
31才・検修係
31才・検修係
31才・電運士
37才・電運士
40才・機関士（指名スト対象者）
全家族

「私たちの闘いは正義だ」この合言葉のもと、あらゆる困難をへつてうちぬかれた第一波（第二波ジエット・ストライキは、敵に大打撃を与える、空港発着への展望を大きくあけ、闘う労働者・人民を激励し、「本部」反動分子の妨害をうちくだき、ストなし・総屈服の日本労働運動の危機的現状に大きな戦闘的再生への衝撃を与えた。全職場でこの成果をしっかりと定着させ闘いの拡大をかちとつていくための職場討論を深めていく。討論の素材として「日刊」編集部が成田支部の各職場で討論し取材したものと紙面の許す限りで紹介します。

佐倉の仲間も早く一緒に闘えるように・・・

- 二度目は自信もってやれた。
- 当然、処分など考えられると思うが、その辺の展望はどうなのだろうか？
- 今、佐倉はどうなっているのか？ 俺は同じ釜の飯を喰つてきいたからネ、気になつていてる。

なんか買い出しに行つたけど、今度は反対同盟や色々な支援の方からの差し入れなんか相当あって、皆でうんと食べられたもんな。よかつた。

22才・検修係

ハンドルを握る悩みと闘い抜いた自信の葛藤

増送という面では当局は翌日から「総括重連」の仕業を押しつけてきた。状況はわかるけど、口惜をしい。気持もスッキリしない。せめて一ヶ月間位でもブツトメでやりたかった。

31才・検修係

・ 備蓄ゼロ・増送阻止でストをうつたんだけど、要請をとつてやめるなんてできないんだという事は皆んなよくわかっている。でも現実に運ばれてる事

・ ジエットのストは春闘ストなどとちがつて要請をとつてやめるなんてできないんだという事は皆んなよくわかっている。でも現実に運ばれてる事

・ 動労千葉が独立して初めてのストを闘つたわけだけど、大局的判断からは大きく評価できる。強

でも成田の個々の組合員として考えた場合、このストで具体的に何かを成果として現物でとつたか

といふと別に何もない。逆に処分もあるし、「総括重連」にした時、雨の時なんか運転していく本員

当にきついんだ。そういう問題はそれとして、今後、きつちり取り上げて解決していかなければいけないと思う。

43才・機関士（指名スト対象者）

・ 労働者の闘いといふものはたとえ何もそれな

かつたとしても闘わなきやならないときもあると自分は思つてゐる。今すぐ「物」で評価できる闘

いといえなくとも、将来の展望をかけて俺たちは闘いぬいたんだ。労働者本来の闘いをやりぬいた

といふ自負を感じた。これからも闘いぬいていくつもりだ。

40才・機関士（指名スト対象者）

・ 労働者の闘いといふものはたとえ何もそれな

かつたとしても闘わなきやならないときもあると自分は思つてゐる。今すぐ「物」で評価できる闘

いといえなくとも、将来の展望をかけて俺たちは闘いぬいたんだ。労働者本来の闘いをやりぬいた

といふ自負を感じた。これからも闘いぬいていくつもりだ。

79.11.11
No. 272

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二二五八九・公衆(四至)22七二〇七

11・11 戸村委員長追悼集会
正午 三里塚第一公園

日刊
動労千葉